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SINTFLUT UND FEUER VOM HIMMEL  
 

Buch „Genesis“ – 1.Mose 7 Und der Herr sprach zu Noah: Geh in die Arche, du und dein ganzes 

Haus! Und der Herr schloß hinter ihm zu. 
 

Die Erde war nach der Schöpfung, ca. 1657 Jahre alt, als das Gericht Gottes über die Menschheit 

hereinbrach. Nur 8 Menschen wurden gerettet. Durch Gottes Gnade. Mit Adam und Eva begann das Unheil. 
 

WENN SICH DIE TÜR FÜR IMMER SCHLIEß T ,  ÖFFNET SICH EINE NEUE TÜR .   
 

Bei Noah schloß der HERR selbst die Tür, denn Gott beschloß die Menschheit mit der Flut, die über 

die ganze Erde kommen soll, auszulöschen. Die Gottlosigkeit hat überhandgenommen und der 

Schöpfer, der Himmel und der Erde, konnte das nicht mehr länger mit ansehen. 120 Jahre gab der 

HERR den gottlosen Menschen Zeit, Buße zu tun und sich zu bekehren. Aber sie wollten nicht hören. 

Noah predigte das Wort Gottes, doch sie ignorierten die Warnung. Und dann war es zu spät. Und als 

die Flut kam, war Noah 600 Jahre alt. 

Gott schloß die Tür der Arche, sodass niemand mehr gerettet werden konnte. Aber acht gottesfürchtige 

Menschen wurden gerettet um ein neues Leben zu beginnen. Ihnen wurde eine Tür geöffnet, die ihnen 

ermöglichte, neu mit Gott zu leben. Noah selbst öffnete die Tür, die der HERR verschlossen hat. Und 

sie begannen die Tiere auszuladen und Noah baute dem HERRN einen Altar, betete Gott an und 

opferte. Da war Noah 601 Jahre alt. 
 

Meine Tür hat sich geöffnet, nachdem ich die Tür zu meiner alten Welt geschlossen habe. Die Tür in 

die neue Welt und somit zu meinem neuen Leben, öffnete sich, als ich meinen Schöpfer Jesus Christus 

in mein Leben hineinließ. Das Alte ist vergangen, Neues ist geworden. Ja, ich habe meine Sünde zu 

Gott erkannt. Ich habe meine Sünden Jesus Christus bekannt und habe Vergebung erhalten und den 

Zugang in den Himmel. In die Herrlichkeit Gottes, den ich jetzt mein Vater nennen darf, denn ich bin 

durch die Bekehrung sein Kind geworden. Jetzt habe ich eine ewige Heimat bei Jesus Christus 

meinem Herrn und Gott. Seit fast 20 Jahren lebe ich in der Nachfolge Jesu Christi. Für IHN lebe ich, 

ER ist mein Retter und Erlöser. Der Sohn Gottes, Jesus Christus hat mich von der Sklaverei Satans 

und der Sünde befreit. Ich lebe jetzt im Licht und nicht mehr in der Finsternis. Denn das Licht ist Jesus 

Christus. ER ist das wahre Leben. Eine feste Burg und Schutz. In IHM bin ich geborgen, allezeit. 
 

Wer Gott verwirft und Jesus mit den Füßen tritt, hat seinen Richter gefunden und das Urteil wird hart 

sein.  Aber noch ist Gnadenzeit, noch ist Zeit vom sündigen Leben umzukehren und Christus um 

Vergebung bitten. Jetzt, heute wenn du Seine Stimme hörst, verhärte nicht dein Herz und komm zu 

Jesus. ER starb für dich am Kreuz, heftete deine Sünden an das Holz und ging für dich in das 

Zorngericht Gottes. – Wie lange willst du noch warten? Denke daran, es gibt ein zu spät. Denke an 

Noah und die Sintflut. Die Arche ist heute Jesus Christus für dich. Geh durch diese Tür, wie 

geschrieben steht: 
 

 Johannes 10,7 Da sprach Jesus wiederum zu ihnen: Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Ich bin 

die Tür für die Schafe. 

 Johannes 10,9 Ich bin die Tür. Wenn jemand durch mich hineingeht, wird er gerettet werden 

und wird ein- und ausgehen und Weide finden. 
 

Das erste Gericht Gottes war die Sintflut, dann kam Schwefel und Feuer vom Himmel und die Städte 

Sodom und Gomorrha wurden zerstört und alle Bewohner, ausser Lot und seine beiden Töchter, 

kamen ums Leben. Immer wieder warnte Gott, durch Katastrophen, die Welt, Erdbeben, 

Vulkanausbrüche, Kriege, Seuchen usw. doch die Menschen liebten die Sünde mehr als Jesus Christus 

und Gott den Vater. Diese Menschen kamen in ihrer Gottlosigkeit ums Leben. Denn sie glaubten 

nicht. Wer nicht glaubt geht verloren, ewiglich. Lies die Bibel: das Buch Genesis,   Mt 24,   Off 6 
 

Und heute ist es nicht besser geworden mit der Menschheit auf der ganzen Welt. Gesetzlosigkeit und 

Gottlosigkeit. Und es wird schlimmer werden. Die Bibel berichtet uns, welches Gericht noch über die 

Welt kommen wird. – Wer die Bibel liest ist klug und weiß was er tun soll. Wer dumm ist, der wird in 

seinen Sünden sterben und in das Gericht kommen und Gott spricht das Urteil: „Hölle“ ewige 

Verdammnis! Ewige Finsternis und kein Entkommen. Ja, das ist der zweite Tod. Offenbarung 20,11 
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